



Das SRH Gesundheitszentrum Bad Herrenalb ist eine Fachklinik für ambulante und stationäre Rehabilitation mit über 275 Betten für die Indikationen Kardiologie/ Angiologie und Orthopädie.

Hochgelegen über der Kurstadt Bad Herrenalb wartet unser kompetentes Reha-Team auf Sie. Zwischen Kultur und Natur stärken wir Sie für Ihren Alltag. Finden Sie Ihren gemütlichen Rückzugsort in einem unserer 275 gemütlich eingerichteten Zimmern. Von Ihrem Zimmer aus können Sie die Aussicht auf den Nordschwarzwald und/oder die Kurstadt Bad Herrenalb genießen.

In unserer Komfortstation „Panoramaflügel“ können Sie sich rundum wohl und gut versorgt fühlen: hochwertige medizinische Versorgung gepaart mit allen Annehmlichkeiten eines Hotelaufenthalts.

SRH Gesundheitszentrum Bad Herrenalb Ihr Weg zu Uns.

Mit dem Auto gelangen Sie über die Autobahn A8 (Abfahrt Karlsbad/Waldbronn) bzw. über die A5 (Abfahrt Ettlingen) über das Albtal direkt nach Bad Herrenalb.

Reisen Sie mit den öffentlichen Verkehrsmitteln an, fahren Sie vom Hauptbahnhof Karlsruhe mit der Straßenbahn (Linie S1) direkt nach Bad Herrenalb oder mit dem Bus bis zum Bahnhof Bad Herrenalb.

Unsere Anschrift lautet:

SRH Gesundheitszentrum Bad Herrenalb
Falkenburgstraße 2
76332 Bad Herrenalb

Bad Herrenalb

Bad Herrenalb ist heilklimatischer Kurort und Heilbad zugleich. Im Kurort mit dem seltenen Doppelprädiat können Sie aufatmen, eintauchen und das allerbeste für Ihre Gesundheit tun. Als Rehabilitand:in in Bad Herrenalb profitieren Sie von sauberer Luft, gutem Wasser und zahlreichen Wald- und Wiesenflächen. Das Bad Herrenalber Aktivklima fördert die Gesundheit und das Wohlbefinden.

Entdecken Sie Bad Herrenalb

Das SRH Gesundheitszentrum Bad Herrenalb ist der perfekte Ausgangspunkt für wunderschöne Wanderungen. Entdecken Sie die Natur des Nordschwarzwaldes oder die kulturellen Seiten der Kurstadt Bad Herrenalb. Unternehmen Sie einen Spaziergang durch den wunderschön angelegten Kurpark, entlang der Alb bis zur Ruine von Bad Herrenalb. Als Abschluss können Sie in einem der zahlreichen Restaurants oder Cafés Platz nehmen und das Treiben beobachten.